



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

12/12/20

Sección:

2A ROJA

Página:

P.P. 4 y 5

El Gráfico

LLÉVALA A CASA, BUSCA TU PÓSTER

“

Se encuentra estacionado un vehículo color gris plata, en el interior, sobre el asiento del copiloto, se encuentra sentado el cuerpo de un masculino”

Policía

42

HOMICIDIOS

se han registrado en Coyoacán, una de las alcaldías que concentra el mayor porcentaje de incidencia delictiva en la capital.

IGNACIO RAMÍREZ

En un ataque directo, un hombre que portaba cubrebocas fue asesinado a balazos dentro de un vehículo en la colonia Adolfo Ruiz Cortines, en territorio de Coyoacán.

La agresión ocurrió cerca de las 21:00 horas del jueves en la intersección de las calles Ixquitencatl e Iztaccíhuatl.

Los agentes del sector Xotepingo recibieron el reporte de disparos en contra de los tripulantes de un auto sedán color gris plata y cuando acudieron hallaron dentro del vehículo, placas JDT5765 y engomado HZN7155, a un hombre desvanecido en el asiento del copiloto. Portaba una mariconera y vestía playera y pants gris, cubrebocas café y tenis blancos.

"Presenta una lesión por proyectil disparado por arma de fuego en (las costillas) lado izquierdo", determinaron los rescatistas.

SE CONOCÍAN. Las llaves del vehículo estaban en las piernas del difunto y sobre el tablero había una cartera, unos audífonos y un cubrebocas negro, por lo que las autoridades sospechan que el agresor conocía a la víctima y al parecer era quien manejaba.

El sitio permaneció bajo resguardo de los uniformados mientras los peritos recabaron los indicios necesarios para dar con el agresor.

La víctima y el auto fueron llevados al Ministerio Público, donde esperan identificar al fallecido y esclarecer el móvil del ataque.

Fecha:

12/12/20

Sección:

LA ROJA

Página:

5

El Gráfico

EN EL CANAL NACIONAL

Vulcanos sacan cadáver del agua



El hombre no presentaba ninguna lesión a simple vista.

Vecino de San Gregorio Atlapulco vio el cuerpo y llamó a las autoridades

LILIANA ESPITIA

El cuerpo de un hombre sin vida salió a flote la mañana de este viernes en el Canal Nacional, en Xochimilco, pero no tenía lesiones provocadas con algún tipo de arma ni huellas de violencia.

Minutos después de las 10:00 horas un vecino del pueblo de San Gregorio Atlapulco, que caminaba a un costado del cauce, vio al individuo boca arriba sobre el agua, así que llamó a las autoridades.

Elementos de la Policía Auxiliar acudieron al Canal Nacional, en el entronque con la cerrada Colorines, y confirmaron que el hombre no respondía, por lo que solicitaron la presencia de bomberos.

Los vulcanos realizaron las labores para rescatar el cadáver, pero nadie pudo identificar al hombre, de entre 25 y 30 años, quien vestía pantalón de mezclilla negro y playera blanca.

El cuerpo fue trasladado por los servicios periciales al anfiteatro ministerial de XOC-2.

Las autoridades capitalinas indagaron si el fallecido cayó al canal y murió por ahogamiento; también su identidad para ser entregado a sus familiares.

FIESTA MORTAL A BORDO

Falleció por sobredosis a bordo de su automóvil

ALBERTO JIMÉNEZ

Dos acompañantes la libran tras resultar intoxicados

De una aparente sobredosis un hombre murió y dos personas más resultaron intoxicadas, en calles de la colonia cuando se encontraban en un vehículo en calles del Pueblo San Francisco Tlaltenco, Alcaldía Tláhuac.

“Estaban como en una fiesta, pasaron un rato ahí afuera y tenían música, después ya nos dimos cuenta que empezaron a llegar patrullas y ambulancias, pero después ya no dejaron pasar a nadie y ya nos comentaron que había un muerto”, sostuvo un habitante de la zona que se acercó a observar la camioneta.



Parecía una fiesta, luego todo quedó en silencio, dijeron /FOTO: ALBERTO JIMÉNEZ

La mañana de este viernes, familiares de un hombre de 38 años se percataron que no había regresado a su domicilio por

lo que se pusieron a buscar en las calles aledañas y fue en el cruce de Francisco Javier Mina e Hidalgo, donde encontraron

su camioneta color rojo.

Al abrir las puertas de la unidad observaron los cuerpos inconscientes de tres personas por lo que llamaron a los números de emergencia y solicitaron apoyo de paramédicos. Minutos más tarde intervinieron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) atendieron a dos hombres -de 30 y 48 años- y los diagnosticaron con intoxicación por sustancia desconocida, asimismo diagnosticaron a otro hombre de 38 años, con ausencia de signos vitales.

El individuo de 48 años fue trasladado a un hospital en calidad de urgente para su atención médica; mientras que la otra persona fue llevada por su hermana a otro nosocomio. Tras varios minutos de intensas labores, los dos lesionados fueron dados de alta.

Tras confirmarse el deceso, policías preventivos levantaron un cordón de seguridad para preservar los indicios y evitar que curiosos se acercaran a tomar fotografías.

Finalmente, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina arribó al sitio para realizar las primeras indagatorias y el levantamiento del cuerpo.

Fecha:

12/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro

MUERE EN UNA BORRACHERA

NI CRUDA TENDRÁ

Sobrevive su cuate de parrandas, pero lo llevan a hospital; desconocen causa

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Como ya era una costumbre, un hombre y su amigo bebían alcohol a unos metros de su casa, pero uno de ellos dio ayer el último trago.

Vecinos comentaron que escucharon ambulancias, al salir observaron una patrulla que estaba junto a una camioneta Ford Edge roja, placas MZN-39-06, estacionada sobre la calle Francisco Javier Mina, esquina con Centenario, en el Pueblo San Francisco Tlaltenco, Alcaldía Tláhuac.

“El chavo no es de aquí, pero venía a ver a su amigo, siempre los veías ahí tomando a veces a pie y a veces en el camionetón, se ve que era de varo”.

Vecino

A toda prisa se acercaron para saber qué le había sucedido a su vecino y encontraron a varios paramédicos atendiendo a un hombre que les era conocido.

“Fue como a las 10 (de la mañana), porque a esa hora pasa la basura. Como que el chavo se dio un buen pasón de algo. Porque quedó ahí bien tieso en el asiento del piloto”, comentó un vecino de la zona.

El vecino que lo acompañaba en la parranda fue encontrado con vida y lo trasladaron de emergencia a un hospital ya que no podía

respirar.

Para las 14:00 horas, peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, hicieron la recolección de las evidencias y levantamiento del cuerpo, mientras que una grúa de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) hizo el arrastre del vehículo.

Hasta anoche, las autoridades ministeriales no habían dado a conocer las causas de la muerte del hombre, y el amigo que sobrevivió no había podido declarar sobre lo sucedido.

Terminadas las investigaciones la troca fue remolcada.



Colonos veían seguido a los dos hombres ingerir alcohol.

Fecha:

12/12/20

Sección:

LA ROJA

Página:

2

El Gráfico

COLONIA PENSIL

Matan a cuate de repartidor por negarse a entregar moto

Un repartidor de comida por aplicación y su amigo fueron baleados al oponerse a ser despojados de la motocicleta en la colonia Pensil, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Una de las víctimas perdió la vida en el lugar.

Fue alrededor de las 11:30 de la noche del jueves que el repartidor, identificado como Edwin Gabriel Tapia Mercado, se encontraba en la calle Gran Oso y Cerrada de Lago en compañía de un amigo, Juan Carlos Palos, y se disponían a cenar cuando fueron abordados por dos sujetos a bordo de una moto blanca.

SUELTAN PLOMO. Los desconocidos, que iban armados, le exigieron al repartidor que entregara su moto, pero ante la negativa, empezaron a disparar.

Tras ser herido, Edwin logró escapar corriendo, dejando abandonada la moto, pero cuate, Juan Carlos, no pudo escapar y murió al ser alcanzado por las balas.

El joven acudió a un hospital para ser atendido, en tanto que la otra víctima fue atendida por paramédicos que llegaron al lugar y quienes certificaron su muerte. *Redacción*

Fecha:

12/12/20

Sección:

Policía

Página:

CPY-15 | 1

LA PRENSA



FOTO CORTES

A PLOMAZOS ULTIMAN A CHOFER EN LA RAMOS MILLÁN

AJUSTE EN IZTACALCO

Balean a presunto ratero en la Ramos Millán

ALBERTO JIMÉNEZ

Dos sicarios a bordo de moto lo interceptan y le vacían sus armas

Un presunto asaltante murió a balazos en calles de la colonia Ramos Millán, en la Alcaldía Iztacalco; el cuerpo del sujeto quedó al interior de un automóvil Jetta color negro y alrededor se localizaron al menos 15 casquillos percutidos.

Reportes preliminares señalaron que la tarde de este viernes se suscitó una balacera en el cruce de Oriente 102 y Sur 183. Al llegar a la intersección, los agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México localizaron la unidad con varios impactos de bala.



De inmediato solicitaron apoyo a servicios de emergencia y minutos después arribó una ambulancia adscrita a la Alcaldía Iztacalco. Los paramédicos intervinieron y le brindaron primeros auxilios al chofer, de aproximadamente 30 años.

Al finalizar las labores, los técnicos en urgencias médicas le diagnosticaron la muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público para que continuaran con las diligencias correspondientes.

Vecinos de la zona comentaron a los policías que dos sujetos desconocidos -a bordo de una motocicleta- interceptaron el coche negro. En cuestión de segundos el pasajero del potro de acero sacó un arma de fuego y le disparó a bocajarro.

Consumado el ataque, los agresores escaparon a toda velocidad por calles aledañas para evitar ser detenidos o identificados.

Finalmente, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México levantaron el cadáver y lo llevaron al Instituto de Ciencias Forenses (IN-

Se le emparejaron y accionaron alevosamente sus armas /FOTO: ALBERTO JIMÉNEZ

CIFO) para practicarle la necropsia de rigor.

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) examinarán las cámaras del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5) a fin de obtener las características de la moto así como una posible fuga de escape.

Fecha:

12/12/20

Sección:

2A ROJA

Página:

4

El Gráfico

ESCAPAN SICARIOS

Lo dejan como coladera en la colonia Ramos Millán

IGNACIO RAMÍREZ

Mientras conducía su Jetta en calles de la colonia Bramadero Ramos Millán, en Iztacalco, un hombre fue acribillado por sicarios.

La víctima circulaba a bordo de su auto negro, placas NBH8704, cuando desconocidos le dispararon directamente en el cruce de Oriente 102 y Sur 183, cerca de las 16:30 ho-

ras del viernes. Los agresores accionaron sus armas más de una decena de ocasiones; malherido, el conductor se detuvo frente al 1501 de Oriente 102.

NO AGUANTÓ. Los vecinos llamaron a los servicios de emergencia, pero cuando llegaron el automovilista ya había fallecido por los balazos que recibió, principalmen-

te en el costado izquierdo. Según testigos, los agresores fueron dos hombres, pero no precisaron si escaparon en algún vehículo.

El 21 de noviembre un hombre fue asesinado dentro de una farmacia, ubicada a 700 metros de este homicidio.

La Fiscalía capitalina investiga los hechos para identificar al difunto y encontrar a los homicidas.

Fecha:

12/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

6

metro

FULMINAN A CONDUCTOR

LE VACÍAN EL ARMA

Estaba por llegar a su casa en Iztacalco, lo interceptan y asesinan a quemarropa

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- "¿Por qué así?!", gritaban los familiares de un automovilista asesinado ayer por la tarde en la Colonia Bramadero Ramos Millán, en Iztacalco.

A ese hombre de 33 años lo interceptaron dos hombres a bordo de una motocicleta roja cuando conducía a unos metros de su casa, en las calles Oriente 102 y Sur 183.

Según dijeron los vecinos, se escucharon balazos, decenas de balazos, y al salir de sus casas vieron un automóvil Jetta color negro a media calle, encendido.

De cerca vieron que el conductor estaba herido y por eso llamaron a los servicios de emergencia. El personal de una ambulancia particular fue el primero en llegar.

Aquel automovilista habría sufrido al menos seis heridas balas

de los 15 tiros que le dispararon sus agresores.

Los familiares del automovilista llegaron tan pronto como se enteraron del asesinato. Eran más de 10 que los policías que acordonaron el lugar no pudieron controlarlos.

A aquellos curiosos que querían pasar por dentro de la zona prohibida los agentes les pedían que se salieran, "por respeto", pero esa misma frase usaban para quienes observaban desde fuera del cordón en amarillo.

Los peritos tardaron menos de una hora en aparecerse, pues una Agencia del Ministerio Público se encuentra a menos de 10 minutos del lugar del homicidio.

De inmediato contaron las evidencias balísticas del lugar, tomaron fotos del automóvil, y mientras tanto los parientes del fallecido lloraban.



A corta distancia le dispararon al automovilista.

Fecha:

12/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

5

metro

Manipula borracho pistolón y se mata

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre de 36 años, en estado de ebriedad, murió tras dispararse accidentalmente.

Esto ocurrió durante la noche del jueves dentro de una vivienda ubicada en la Colonia Pensador Mexicano, Alcaldía Venustiano Carranza.

Reportes preliminares de las autoridades aseguran que el hombre estaba con dos personas más, bebiendo alcohol.

De repente el hombre habría manipulado una pistola y se disparó en el estómago por accidente.

“Los policías se entrevistaron con una mujer de 32 años, quien refirió que su hermano ingirió bebidas embriagantes con una mujer y un hombre y posteriormente se hirió”, reportó la Policía.

Al escuchar el disparo sus familiares llamaron a los servicios de emergencia para que lo revisaran.

Paramédicos que acudieron al domicilio alcanzaron a revisar al hombre y trasladarlo a una clínica para su atención médica. Sin embargo, falleció en el hospital, según informó la Policía.

La Fiscalía ya investiga los hechos, para verificar si el hombre se disparó accidentalmente.